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臺北市立弘道國民中學學生家長會 

113 學年度第一學期期初家長委員會會議紀錄 

 
一、時間：113 年 10 月 18 日(星期五)下午 06 時 30 分 

二、地點：本校經緯樓二樓會議室 

三、主席：陳會長立婷                             紀錄：林慧貞 

四、出席：應到 24 人、實到 18 人 

 

五、主席致詞 

很榮幸擔任 113 學年度會長，我在弘道四年了，不得不稱讚弘道師長教學認

真、同學多才多藝，希望我能帶領新的團隊迎向更好的未來！ 

六、校長致詞 

家長會一直是最支持學校的夥伴，學校活動和各項比賽非常多，期待未來也

能獲得家長會在人力和經費上的支持，有任何問題都請隨時提出來溝通，希

望能合作愉快！ 

七、新舊任會長交接頒發感謝狀 

家長會製作榮譽會長感謝狀給前會長巫芊穎女士，她今日人在國外無法出席

會議，待她回國時，再頒發給她。非常感謝她這一年來的付出！ 

八、頒發當選證書-副會長、常務委員、家長委員 

依七、八、九年級請校長頒發當選證書。 

 

九、會務報告－財務狀況說明 

（一） 新任會長陳立婷女士已於 113 年 10 月 11 日與前會長巫芊穎女士在

校長室完成財務移交事宜，並由唐校長親自監交。請詳見簡報檔相關

文件正本已傳閱。 

（二） 請委員參考會議資料附件一，這是經過會員大會通過的預算表，請大

家參考學生總人數表。各委員可以依照學生人數評估，使用在每個活

動上每位學生的平均預算。 
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十、討論事項： 

第 一 案：追認常務委員推選事。 

說    明：家長會已於 113 年 10 月 4 日第一次家長會會員代表大會以電子

投票方式選出常務委員，分別為陳常務委員維川、簡常務委員吟

曲、何常務委員英杰林常務委員茂松、李常務委員英如，相關選

舉程序均合於規定，特於本次期初家長委員會追認之。 

執行情形：經舉手表決，全數無異議通過。 

 

第 二 案：提名聘任家長會行政團會成員事。 

說    明：依據家長會組織章程第 10 條及第 29 條規定，得置秘書、會計及

出納人員辦理日常會務及財務事宜。會長推薦蔡亞芳女士擔任秘

書、李佳純女士擔任會計、徐聖涵女士擔任出納。 

執行情形：經舉手表決，全數無異議通過。 

 

第 三 案：113 學年度學校各處室預算暨業務說明。 

說    明：請參考會議紀錄附件二，此表格與第一次會員代表大會所通過的

預算表及經費總表相同，於本次委員會再提請確認。 

執行情形：經全體出席委員舉手表決無異議照案通過。 

 

第 四 案：家長會受理校隊指定捐款一事。 

說    明：因台北市政府教育局曾於 111 年 12 月 13 日來函重申各校於辦

理各項經費支用應符合相關規範，以符法制，目前家長會遵照教

育局函示係關閉各校隊指定捐款，惟因學務處體育組希望家長會

能協助受理校隊指定捐款以方便迅速有效率地支應相關費用，故

將此議案提請委員會討論。 

執行情形：由於後續要研議相關細節，經主席徵詢全體委員意見並舉手表決

後，全體委員同意授權常委會進行後續討論。 
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十一、臨時動議： 

案一：請學校協助與相關單位溝通，在中山南路及貴陽街口設置行人專用通

行號誌，由行人優先通過，避免人車共行，維護學生上下學通行安全。 

提案人：林常務委員茂松先生 

執行情形：唐校長已打電話到交通大隊中正第一分隊反應林常務委員的建

議，後續家長會亦會協助學校進行該路段勘查及後續處理。 

 

案二：討論附件三 113 學年度募款單內容。 

提案人：財務副會長王湘芬女士 

執行情形：由於後續要研議相關細節，經主席徵詢全體委員意見並舉手表決

後，全體委員同意授權常委會進行後續討論，同時提交委員會群組

討論是否做文字修改。 

 

案三：討論擔任家長會長之消極資格條件規定。 

提案人：陳副會長毓慈女士 

說  明：台南市政府教育局在 112 年度特別增列擔任家長會長的消極資格條

件限制即所謂的「排黑條款」，其內容為：「最近三年內曾有違反法令

之行為，致擔任會長有損家長會形象或學校聲譽之虞者，不得擔任會

長；已擔任者，當然解任。」，藉以提升學校家長會長的公共形象與

楷模角色，並提供各校遵循依據，也可避免家長會長涉及違法行為對

學校師生的負面影響。 

執行情形：由於後續要研議相關細節，經主席徵詢全體委員意見並舉手表決

後，全體委員同意授權常委會進行後續討論。 

 

十二、散會(下午 8 時 30 分)。 
 


